

Careum-Congress vom 17./18.3.2014 in Basel

Am 17. und 18. März fand im Basler Messezentrum der alljährliche Careum Congress statt. Dieses Jahr stand er unter dem Thema „Machtfaktor Patient 3.0 – Patienten verändern das Gesicht des Gesundheitswesens“. Referentinnen und Referenten aus der ganzen Welt zeigten patientenbezogene Innovationen und Lösungsansätze auf, welche das zukünftige Gesundheitssystem prägen werden und die Patienten in den Mittelpunkt stellen.

Im Rahmen des Workshops „Empowerment und seltene Erkrankungen“ stellten drei Vertreter der deutschsprachigen Dachverbände für seltene Krankheiten die Lage in ihren Ländern und den Stand der nationalen Strategien für seltene Krankheiten vor: Andreas Reimann (ACHSE, Deutschland), Ulrike Holzer (ProRare Austria), Therese Stutz Steiger (ProRaris, Schweiz). Im Anschluss wurden Fragen aus dem Publikum beantwortet. Die Vertreter der drei Dachverbände kamen überein, sich während der ECRD-Konferenz in Berlin zu treffen, um weitere gemeinsame Projekte in die Wege zu leiten.

<http://www.careum-congress.ch/>



 achse

PRORARIS

 Alliance Maladies Rares – Suisse
Allianz Seltener Krankheiten – Schweiz
Alleanza Malattie Rare – Svizzera

pro rare austria

allianz für seltene erkrankungen